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АНАЛИЗ ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТИ ТРУДА НА МАТЕРИАЛАХ  

СОЛИГОРСКОГО ФИЛИАЛА ОАО «СЛУЦКИЙ СЫРОДЕЛЬНЫЙ  

КОМБИНАТ» 
 

В работе проведен анализ производительности труда, а также выявлено соотношение роста произ-

водительности труда и заработной платы на примере организации. Осуществлен факторный анализ про-

изводительности труда. Были определены индексы роста производительности труда и среднемесячной 

заработной платы, а также определен коэффициент соотношения темпов роста производительности труда и 

заработной платы. На основании данных организации сделаны соответствующие выводы.  

Ключевые слова: производительность труда; эффективность, анализ; индекс; заработная плата; 

темп роста. 
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ANALYSIS PRODUCTIVITY LABOR ON MATERIALS SOLIGORSK BRANCH  

OF JSC “SLUTSK CHEESE-MAKING PLANT” 
 

In the paper the analysis of labor productivity is carried out and also the ratio of increase in productivity 

of work and the salary on the example of the organization is revealed. The factorial analysis of labor productivity 

is carried out. Indexes of increase in productivity of work and the average monthly salary have been defined and 

also the coefficient of a ratio of growth rates of labor productivity and the salary is defined. On the basis of data 

of the organization the corresponding conclusions are drawn. 
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